

duo molede - LiveMusicNow

Moritz Defregger, Violine - geb. 2001, Geburtsort: Weilheim in Oberbayern

Lenz Defregger, Violoncello - geb. 2003, Geburtsort: Weilheim in Oberbayern

Link zu Instagram: duo_molede

Link zu YouTube: <https://www.youtube.com/@duomolede>

Das „duo molede“ wurde 2018 von den Brüdern Moritz Defregger (Violine) und Lenz Defregger (Violoncello) gegründet. Seitdem konzertieren sie regelmäßig zusammen. Ein wichtiger Bestandteil ihres Schaffens ist neben der Beschäftigung mit dem klassischen Repertoire das Komponieren eigener Stücke. Diese enthalten progressive Spieltechniken, Elemente aus der Populärmusik und Improvisationsteile. Dadurch grenzen sie sich klar von klassischer Musik ab.

Das „duo molede“ gibt international Konzerte, darunter in Salzburg (z.B. im Festspielbezirk), Wien, München, Polling (im Bibliotheksaal), Rom und Neapel. Bei ihren Darbietungen haben bereits mehrere Fernsehsender live mitgeschnitten, u.a. der ORF Salzburg im Rahmen der „IGNM“-Konzerte. Außerdem sind sie Stipendiaten der Yehudi-Menuhin „LiveMusicNow“-Stiftung.

Über ihren Musikstil schreibt Dorothea Gschnaidner: „Ihre kurzweilige, selbst entwickelte Klangsprache lebt von der Begeisterung für rhythmische Prägnanz und einem federnden, energiegeladenen Puls [...]“.

Wichtige musikalische Impulse erhielten sie von Lukas Hagen, BartolomeyBittmann und dem Signum Saxophone Quartett.